



Pièces	8 Pièces
Superficie	260 m²
Référence	84576626
Prix	1 390 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Superbe villa d'architecte au style hacienda en vente, offrant 8 pièces et une superficie d'environ 260 m². Nichée sur un terrain paisible d'environ 1800 m², cette élégante résidence est idéalement située dans un quartier recherché de Grasse, garantissant quiétude et charme. Cette charmante demeure s'étale sur deux niveaux, offrant une vue imprenable sur la vallée et les montagnes environnantes. Le rez-de-chaussée dispose d'une entrée privée par une magnifique terrasse semi-couverte. On y trouve une cuisine spacieuse et bien équipée, un vaste salon-salle à manger, deux belles chambres, une ...

Superb hacienda-style architect-designed villa for sale, with 8 rooms and around 260 m² of living space. Nestling on a peaceful plot of around 1800 m², this elegant residence is ideally located in the sought-after Grasse district, guaranteeing tranquility and charm. This charming residence is spread over two levels, offering open views of the valley and surrounding mountains. The ground floor has a private entrance via a magnificent semi-covered terrace. There is a spacious, well-equipped kitchen, a large living/dining room, two bedrooms, a shower room with toilet, a bathroom with toilet and ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

